

# Huarte cede un solar a Nasuvinsa para VPO para vecinos

• El acuerdo implica que las 12 viviendas que se construyan en un edificio en la Calle San Esteban sean para personas de la localidad

**C.A.M.** Huarte

El Ayuntamiento de Huarte ha dado el visto bueno a un acuerdo con la sociedad pública Navarra de Suelo y Vivienda (Nasuvinsa) para la promoción de 12 viviendas protegidas. El acuerdo se vinculó a que el mayor porcentaje de los pisos fuera para vecinos. Finalmente serán los doce, según fuentes municipales. El acuerdo con Nasuvinsa fue parte del último pleno. Se trata de la cesión a título gratuito de tres parcelas en el llamado polígono 2 de Huarte. El municipio se reservó la posibilidad de fijar el número de viviendas para personas empadronadas.

El de Huarte es parte de los acuerdos de Nasuvinsa con municipios navarros para promover la construcción de VPO.

## Voto de calidad

En el pleno también se acordó la modificación del presupuesto aprobado en diciembre para 2023. Los cambios se acordaron tras unas alegaciones del vecino y ex concejal de EH Bildu, Juan Mari Feliu y varios ajustes reco-

mendados por intervención. En el pleno del jueves la modificación prosperó con el voto de calidad del alcalde, Alfredo Arruiz (EH Bildu). El expediente lo había apoyado su grupo (5) y Geroa Bai (1), que conforman el gobierno municipal. Se opusieron el grupo independiente, GIH, (4) y Navarra Suma (2). Volvió a faltar el representante del PSN (1), que en el presupuesto se abstuvo tras llegar a acuerdos para algunas actuaciones. De modo que el voto de calidad deshizo el empate entre gobierno y oposición.

## Carril bici y parque

En la sesión, por otra parte, se preguntó por la instalación de una cubierta en el parque infantil de la calle Zokoa. La actuación había generado algunas críticas vecinales. Además, desde GIH preguntó por el proyecto de carril bici entre Olaz y Huarte, en la zona de Itaroa. En exposición pública, el departamento de Cohesión Territorial del Gobierno de Navarra prevé iniciar su construcción en verano. Las obras, que completan las mejoras en la PA-30 a su paso por Itaroa y conectan también con Gorraiz, cuentan con financiación europea. Los independientes están pendientes de una reunión con técnicos de Obras Públicas para conocer los pormenores.

